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Par : Roger-Luc Chayer                                                                         Photo : Maison Urbaine

La “résidence gaie” s’implante enfin!
Il y a quelques années, mon collègue et ami André Arthur, sur les ondes de sa station de radio à Qué-
bec s’insurgait du sort réservé aux conjoints de même sexe qui devaient être logés en résidence ou 
en CHSLD, alors qu’il découvrait que les lois ne protégeaient pas ces personnes et que de nombreux 
couples devaient se séparer et finir leurs jours dans des résidences différentes du simple fait de leur 
homosexualité alors que les couples hétéros avaient droit à leur intégrité.

En janvier 2009, maintenant diffusé sur les ondes de TQS, André Arthur m’a demandé des nouvelles 
de ce dossier et j’ai parlé d’un concept qui allait voir le jour sous peu et qui allait régler cette sordide 
affaire de séparation des couples de même sexe, ce concept étant “Maison Urbaine”.

La voilà enfin sur pieds, fonctionnelle et en pleine expansion. Deux résidences à Montréal sont dé-
sormais ouvertes à l’hébergement des personnes de la communauté gaie et elles y sont accueillies 
non seulement à bras ouverts, mais on y encourage l’expression de la culture gaie dans sa diversité. 
La première est située coin Rachel et de Lorimier, la seconde directement sur Papineau tout juste au 
sud de Sherbrooke.

André Saindon, gestionnaire principal du concept explique que non 
seulement les résidences du concept “Maison Urbaine” sont ouverte-
ment consacrées aux personnes de la communauté gaie, elles offrent 
des services de classe dans la modernité et la beauté, exactement 
selon les goûts des personnes de cette communauté. “Je souhaite 
offrir à nos résidants exactement ce que j’aimerais avoir personnelle-
ment comme environnement”, déclare M. Saindon.

Vous êtes une personne qui songez à la retraite dans un environne-
ment sécuritaire, avec un personnel pour s’occuper de vous? Vous 
êtes autonome ou avez besoin d’un petit support? Maison Urbaine 
est là pour nous tous. Informez-vous tout de suite au 514-524-9650
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Par : Métro France et Le Point                                                                                  Photo : Panoramio

Sondage “pour” le don de sang des gais
76% des Français estiment que l’interdiction faite aux homosexuels de donner leur sang n’est pas 
justifiée, selon un sondage BVA publié le 10 juin. 17% considèrent que cette interdiction est justifiée, 
et 7% ne se prononcent pas. Ce sondage a été commandé par Alexandre Marcel, un homosexuel qui 
a porté plainte contre X après que l’établissement du sang français (EFS) lui a refusé de donner son 
sang, le 27 mars.

“J’ai décidé de commander ce sondage car tout le monde autour de moi me disait que la cause était 
perdue d’avance. Or les résultats démontrent que les Français sont plus en avance que l’État sur la 
question des droits des homosexuels”, affirme Alexandre Marcel, contacté par Relaxnews.

Les associations homosexuelles se battent pour que les gays puissent donner leur sang, au minimum 
six mois après un comportement à risque, pouvant entraîner une contamination du VIH. A ce jour, un 
décret leur interdit de donner leur sang. Le sondage a été réalisé par téléphone les 5 et 6 juin, auprès 
d’un échantillon de 1.009 personnes représentatif de la population française âgée de 15 ans et plus. 
“C’est la première fois qu’un sondage est commandée à l’institut BVA par un particulier”, indique 
Alexandre Marcel.

Au Québec: Le don de sang est de juridiction des provinces et au Québec, Héma-Québec est res-
ponsable de la collecte et de la gestion des dons de sang. Héma-Québec applique l’interdiction 
absolue au don de sang des personnes homosexuelles nonobstant qu’elles soient actives ou pas 
sexuellement et malgré des années de protestation. 

Comme Héma-Québec aligne ses décisions généralement sur celles de son homologue français, 
si ce dernier décidait d’ouvrir le don de sang aux personnes de la communauté sous certaines con-
ditions, la même chose risquerait d’arriver au Québec. N’oublions pas qu’Héma-Québec accepte le 
sang des prostituées et des narcomanes alors que ces personnes sont beaucoup plus à risque de 
contracter des maladies liées au partage des seringues ou à des comportements à risque, en plus du 
VIH/SIDA.

Décès du comédien 
Benoît Marleau

Par : Le Point
Photo: Théâtre du Nouveau Monde

Le célèbre comédien qui a in-
carné un très grand nombre 
de rôles et de voix à la télévi-
sion dont celles de Dino dans 
les Pierreafeu, de Mo dans les 
Simpsons et qui a aussi prêté 
sa voix dans Nic et Pic, les Chi-
boukis et le Petit Castor, est 
décédé récemment des suites 
d’une longue maladie, la famille 
préférant ne pas en donner les 
détails.



1836 Ste-Catherine Est
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Le BOUM de popularité du Ste-Cath se confirme!
En vous écrivant cette chroni-
que, je n’aurais pas pensé avoir 
autant de lecteurs car le mot 
s’est propagé et le sauna s’est 
rempli avec ceux qui voulaient 
profiter de ce nouveau concept 
“gratuit si moins de 15 per-
sonnes présentes”, ça marche!

Moi-même j’ai remarqué une 
plus grande affluence et surtout 
l’afflux de beaux jeunes mecs, 
ça tombe bien c’est ce que je 
préfère. Je le savais quand 
même un peu, je n’étais pas 
surpris par cette renaissance 
surtout avec ce spécial qui per-
met à tous d’avoir la garantie de 
s’amuser! Je me suis rendu au 
Ste-Cath par un après-midi en 
semaine et j’ai été stupéfié d’y 
voir autant de monde. Samedi 
dernier il y avait même un “line-
up” sur le trottoir...

Il y a les installations qui sont 
absolument uniques, il y a les 
clients qui sont franchement très 
“hot” mais ce n’est pas tout! Publireportage

Le Ste-Cath c’est aussi quel-
ques nouveautés qu’il me fait 
plaisir de vous décrire.

En bas, du côté opposé au bain 
tourbillon et aux deux saunas, il 
y a un nouveau matelas géant 
gonflable qui semble être très 
populaire, du moins il est tou-
jours bien occupé quand j’y 
suis.

On peut y loger au moins 6 à 
8 gars en même temps et cet 
espèce de flotteur géant est 
si confortable que dès qu’on y 
prend place, on a tendance à 
perdre l’esprit qui flotte dans 
un paradis de confort. Lors de 
mon premier séjour, je me suis 
endormi, comme sur un nuage, 
pour me réveiller 90 minutes 
plus tard alors que la seconde 
fois, installé à côté d’un jeune 
homme bien cute qui aimait se 
faire caresser doucement pen-
dant qu’il flottait, je recevais un 
massage d’un autre mec, tout 
en douceur!

NOUVELLE TERRASSE
Et puis c’est sans parler de la 
nouvelle terrasse du Ste-Cath 
ouverte depuis une semaine 
seulement. Enfin, un sauna où 
on peut se faire bronzer tout en 
relaxant sur 5 étages de déli-
ces. 

Venez me rejoindre, je suis 
presque toujours soit dans le 
tourbillon, sur le matelas géant 
ou à me chercher des volontai-
res sur le toit pour me mettre de 
la crème bronzante:O)

Joey

http://w
w

w
.saunastecath.com



06                                                                                                     WWW.GAYGLOBE.US                                                        Le Point 62 - GGTV©

Par : France Info Science                                                        Image : Uku.fi

SIDA: Un cachet par jour!
L’Atripla est le résultat de la collaboration entre deux groupes pharmaceutiques dépositaires des bre-
vets de trois des molécules couramment prescrites dans la lutte contre le virus du Sida, en particulier 
comme premier traitement des malades nouvellement infectés.

Cette trithérapie en un seul cachet par jour devrait considérablement améliorer le confort des mala-
des. Car, au début des trithérapies, il fallait avaler une série de comprimés toutes les 4 à 6 heures. 
Puis les progrès réalisés dans la combinaison de médicaments ont permis de ramener le traitement 
à “seulement” une vingtaine de comprimés par jour, à vie. Ce qui restait très lourd. Avec l’Atripla, les 
patients passent à un cachet, une fois dans la journée.

Coup de pouce au dépistage
Mais au-delà du confort apporté aux patients, ce médicament à prise unique pourrait par ailleurs 
convaincre de nombreuses personnes de se faire dépister : des malades potentiels, avant tout rétifs 
aux traitements lourds, et qui préfèrent ne pas savoir.

Car c’est, jusqu’à présent, l’un des problèmes auxquels se heurte la France, l’on dépiste les patients 
trop tard. Quelque 30.000 patients ne connaissent par leur séropositivité, selon les estimations de 
l’Agence nationale de recherche sur le Sida (ANRS). L’un des enjeux de la simplification des traite-
ments va donc être de “récupérer toute une fraction de patients qui ne sont pas encore dépistés et 
qu’il faut traiter le plus vite possible”, explique le professeur Jean-François Delfraissy, directeur de 
l’ANRS.

(Le Devoir) Au Canada: Bonne nouvelle pour les séropositifs québécois, le seul traitement anti-VIH 
qui consiste en «un seul comprimé, une seule fois par jour» vient d’être approuvé par le Régime d’as-
surance maladie du Québec (RAMQ). Déjà homologué par Santé Canada en octobre 2007 et ailleurs 
dans le monde, comme en Europe et aux États-Unis, ATRIPLA, mis au point grâce aux recherches 
conjointes de Bristol-Myers Squibb Canada et Gilead Sciences, simplifiera la vie des Québécois 
atteints du VIH et aura un impact positif sur l’efficacité de leur trithérapie.

Le thé vert efficace 
contre le SIDA

Par : Abidjan.net

Cette étude de l’Université 
d’Heibelberg et de l’Institut 
de virologie expérimentale de 
Hambourg a montré que le 
gallate d’Epigallocatechin, un 
polyphénol ou tanin végétal 
du thé vert, a la capacité d’in-
hiber une protéine du sperme 
qui a tendance à servir de vec-
teur et de propagateur du sida.

“Pour ces raisons, nous avons 
supposé que l’inclusion d’un 
inhibiteur de Sevi en tant que 
microbicide pourrait amélio-
rer la prévention du sida par 
les relations”, expliquent les 
scientifiques. Ils ont démontré 
que l’application locale, d’une 
solution à basse dose de poly-
phénol de thé vert (Egcg) peut 
“annihiler de façon efficace les 
propriétés de développement 
de l’infection”.

www.alapetitecampagne.ca
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Par : Nouvel Obs, Libération, Le Point                             Image : Wikimedia

La Fierté gaie dans le monde
Plusieurs “marches des fierté” ont été organisées dans les grandes capitales d’Europe. Gay, bi, trans 
n’ont pas hésité à fustiger leurs gouvernements respectifs, surtout dans les pays à dominante très 
catholique.

A Rome : “la liberté pour tous”
Sous le soleil de l’après-midi du samedi 13 juin, des dizaines de milliers de personnes se sont ren-
dues à la Gay Pride organisée dans la capitale italienne. Les militants costumés, n’ont pas hésité à 
critiquer le gouvernement conservateur de Silvio Berlusconi. Ils demandaient “la liberté pour tous”, 
ainsi que des droits pour les couples de même sexe et la reconnaissance du mariage homosexuel. 
Plus d’une vingtaine de chars ont paradé dans la ville. 

A Zagreb : “Homophobie, repose en paix”
Ils étaient entre cinq et huit cents à manifester dans la capitale croate, lors de la 8e Gay Pride orga-
nisée dans le pays, tandis que qu’une cinquantaine de contre-manifestants, probablement d’extrême 
droite, les injuriaient. Aucune violence physique n’a été rapportée.

A Varsovie : “4O ans d’égalité, 20 ans de liberté”
Environ 1.500 personnes ont défilé dans la capitale polonaise. Néanmoins, ce fut sous la protection 
de la police car des dizaines de jeunes d’extrême droite se sont montrés agressifs et insultaient 
le cortège. Certaines des banderoles demandaient notamment une légalisation des unions homo-
sexuelles. Mot d’ordre : “4O ans d’égalité, 20 ans de liberté”. Une allusion au 40ème anniversaire 
des premiers mouvements homosexuels aux Etats-Unis, et au 20ème anniversaire de la chute du 
communisme en Pologne et en Europe de l’Est.

Difficultés pour la première Gay Pride chinoise

La Fierté gaie à
Montréal en 2009

Par : Le Point

De nombreux événements se 
dérouleront en 2009 dans le 
cadre des célébrations de la 
fierté gaie à Montréal. Du 13 
au 16 août principalement, on 
y présentera le 15 août la tra-
ditionnelle journée communau-
taire où les groupes gais ou 
s’adressant aux gais feront leur 
présentation.

Suivra le 16 août dès 16 heu-
res, le grand défilé de la fierté 
qui partira à l’angle de l’avenue 
de Lorimier et du boulevard 
René-Lévesque Est, le défilé 
parcourra le Village vers l’ouest 
et s’arrêtera à la rue Saint-Hu-
bert. Les spectateurs pourront 
ensuite poursuivre les festivités 
à la Place Émilie-Gamelin ainsi 
que sur la rue Sainte-Catherine 
Est, entre les rues Saint-Hubert 
et Papineau.

Sera aussi offert tout au long 
de la journée du 16, entre 13 et  
23h tout à fait gratuitement un 
grand T-Dance avec les DJ les 
plus populaires de l’heure. Une 
occasion unique de s’amuser 
au coeur de Montréal.

L’organisation de la première Gay Pride de Chine, cette semaine à 
Shanghai, est fortement perturbée par les autorités. La projection 
d’un film et la représentation d’une pièce de théâtre ont fait les 
frais des interventions officielles, selon le témoignage d’un porte-
parole de Shanghai LGBT, recueilli par l’AFP.

La projection du film, qui devait se tenir dans un restaurant a été 
annulée «à la dernière minute mercredi soir», après l’intervention 
de responsables du Bureau de l’Industrie et du Commerce muni-
cipal, ayant signifié à l’établissement qu’il n’avait aucune autorisa-
tion pour projeter des films. Le même scénario s’est déroulé dans 
un galerie d’art qui devait accueillir une représentation théâtrale du 
“Projet Laramie”, vendredi soir.



http://www.behaviam.com
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Par : Roger-Luc Chayer                                                       Image : Wikimedia

La politique d’exactitude des prix
Une première produc-

tion maison pour le 
Canal 2 de GGTV

Par : Le Point

Le Canal 2 de Gay Globe TV, la 
seule et unique WebTV gaie du 
Québec au http://www.gayglo-
be.us lançait sa première pro-
duction maison “The Secret 
Candle Bath” mettant en ve-
dette le célèbre modèle Nikko 
Brave de Montréal.

Le film, conçu dans la plus 
pure tradition romantique des 
années 70, de style David Ha-
milton a été tourné entièrement 
à Montréal avec la technologie 
et l’expertise de GGTV. Pour 
voir le film, tout à fait gratuite-
ment, simplement vous rendre 
sur GGTV et vous inscrire au 
Canal 2.

La récente Loi sur l’exactitude des prix affichés dans les commerces du Québec ne semble pas facile 
à imposer aux commerçants qui, dans certains cas, tentent encore de négocier avec les clients les 
mauvais prix affichés alors que la Loi interdit ces négociations. La compensation doit être accordée 
au client nonobstant la cause de l’erreur faute de quoi une amende de 2500$ pourrait être imposée 
comme pour le cas du Canadian Tire Massicote de la rive-sud de Montréal.

Par exemple, et ce sont de véritables cas, Michel se présente au Canadian Tire du “Boulevard” à 
Montréal et voit que la cire auto de la marque Turtle Wax est en spécial à 2$ de moins que son con-
current. Il arrive à la caisse et on lui demande le prix régulier. Il demande à ce que la politique des prix 
soit appliquée, qu’on l’on retranche donc le premier 10$ de la facture en pénalité, le gérant se pointe 
et lui explique que les bouteilles n’étaient pas au bon endroit et que les codes indiqués sur les étiquet-
tes ne sont pas les même que le produit, de manière à ne pas respecter la politique nationale imposée 
par la Loi. Faux, peu importe la raison de l’erreur, si la bouteille est annoncée sur les tablettes au 
mauvais prix, le client doit recevoir le produit gratuitement s’il est vendu à moins de 10$ ou on doit lui 
soustraire 10$ de sa facture si le produit est vendu à plus de 10$. En insistant un peu, Michel recevra 
son 10$ de rabais mais ne manquera pas de dénoncer Canadian Tire pour avoir tenté de négocier.

Un autre exemple, Luc se rend chez Rona de la rue Masson et achète un pistolet d’arrosage annoncé 
à 9,95$. Arrivé à la caisse, on lui demande 14,95$. Surpris, il découvre que le commerce n’affiche 
pas sa politique des prix conformément à son obligation selon la Loi. Il exige de recevoir le pistolet 
gratuitement et la caissière lui refuse, préférant faire appeler le gérant qui, une fois arrivé lui explique 
que l’ensemble des pistolets étaient au mauvais endroit et que le prix indiqué était une erreur, qu’il 
allait par contre lui offrir le rabais de 2$ comme s’il l’achetait au prix spécial indiqué pour s’excuser.

En agissant ainsi, Rona Masson contrevenait à la Loi et s’exposait à de très lourdes amendes puisque 
le client n’a pas à connaître les raisons de la méprise et n’a surtout pas à accepter un rabais alors 
que la sanction prévue par la Loi est un pistolet gratuit, rien de moins, et sans taxes évidemment. 
Luc a décidé d’expliquer au gérant qu’il devait se conformer à la Loi, lui montrant un exemplaire de 
la politique obligatoire selon la Loi sur Internet et le gérant a accepté de lui remettre gratuitement le 
pistolet puisque l’erreur ne venait pas du client évidemment. Rona venait d’éviter une amende salée 
pour refus de respecter la politique d’exactitude des prix imposée par le Gouvernement du Québec.
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Par : Les Affaires                                                         Image : Fresnobeehive

La crise n’est pas comparable à celle de 1929
Le piment contre le 

cancer de la prostate
Par : Lesinfos.com

Une étude récemment menée 
par l’Institut de cancérologie 
de l’hôpital Cedars-Sinaï, tend 
à démontrer les bienfaits du pi-
ment sur le cancer de la pros-
tate. Une substance contenue 
dans ce légume combattrait ce 
cancer. Depuis longtemps, on 
attribuait au piment des vertus 
bénéfiques pour la santé. Déjà 
utilisé en pharmacie et en cui-
sine, il pourrait bien être élevé 
au rang de traitement contre le 
cancer de la prostate. Les plus 
touchés étant les hommes de 
plus de 45 ans.

Le piment se compose de 
capsaïcinoïdes, qui lui donne 
ce goût et cette sensation de 
brûlure. C’est cet élément qui 
pourrait tuer certaines cellules 
cancéreuses. L’expérience a 
été menée sur des souris. Les 
experts ont alors constaté la 
mort de 80% des cellules can-
céreuses, mais pas des cellu-
les saines.

Les nombreux experts qui affirment que la récession actuelle est pire que celle des années 1930 
exagèrent, selon le premier vice-président et économiste en chef du Conference Board du Canada 
Glen Hodgson. 

Ce qu’il faut comprendre, c’est que comparativement aux précédentes récessions, celle-ci a frappé 
fort et surtout d’un coup. La chute a été brutale, inattendue, donc spectaculaire. Par ailleurs, ce n’est 
pas parce qu’une chute est brutale qu’elle ne s’arrêtera pas à court ou moyen terme. En ce sens, 
comparativement à plusieurs analyses, mes prévisions ont toujours été moins pessimistes. À cause 
de cela, on m’a accusé d’être « trop optimiste ». Pour ma part, je pense plutôt être réaliste. Force est 
d’admettre que l’état actuel de l’économie me donne actuellement raison.

Le choc a été dur, mais l’économie reprend tranquillement mais sûrement. Une reprise qui devrait 
s’étaler sur trois ou quatre ans. Évidemment, même si le Canada est moins touché qu’ailleurs et que 
sa reprise économique devrait avoir lieu plus rapidement, la crise laissera sa marque. On a qu’à pen-
ser au déficit de 50 milliards de dollars annoncé par le ministre des Finances, Jim Flaherty. Un déficit 
qui devrait augmenter au cours des prochaines années.

La crise bouscule l’économie et cela de façon globale. Des puissances économiques émergeront. 
C’est le cas de la Chine qui gagne en importance et qui est toujours plus présente dans nos écono-
mies. Elle investit dans des entreprises appartenant traditionnellement à des intérêts occidentaux. 
Ce n’est pas tout. D’autres pays, comme le Brésil, l’Inde et des états moyen-orientaux étendent leur 
présence. Les choses bougent. L’échiquier mondial est en pleine transformation. C’est extrêmement 
trépidant !

La Communauté gaie: Traditionnellement les gais sont réputés pour avoir de moyens financiers plus 
flexibles que la société en général du fait qu’ils ne paient pratiquement pas de pensions alimentaires 
et qu’ils vivent  en couples avec des salaires d’hommes. L’actuelle crise économique ne semble pas 
avoir d’effet concret sur les finances personnelles des gais. Selon les principaux indicateurs économi-
ques traditionnels, les hommes gais, célibataires ou en couple sont les personnes les moins atteintes 
actuellement par la crise, ce qui explique que les commerces s’adressant à eux an grande partie ne 
soient pas aussi affectés par le manque de liquidités que les autres, plus généralistes.





Par : Recettes-salade.com                                            Photo : Google
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1. Épluchez la gousse d’ail fraîche puis écrasez-la dans un mor-
tier. Lavez les feuilles de basilic puis essorez-les.

2. Dans un robot de cuisine, mixez les feuilles de basilic avec la 
gousse d’ail et l’huile d’olive. Incorporez les copeaux de parme-
san.

3. Retirez la peau et les arrêtes des darnes de saumon puis cou-
pez-les en gros cubes. Nappez-les de la moitié du pesto obtenu 
puis laissez mariner dans votre réfrigérateur durant 3 heures.

4. Égouttez-les sur du papier absorbant puis faites cuire  les cu-
bes de saumon dans une poêle sur feu vif pendant 4 minutes. 
Salez et poivrez selon votre convenance.

5. Nettoyez la salade de votre choix sous l’eau froide puis es-
sorez-la à l’aide d’une passoire. Découpez-la en lanières puis 
déposez-la dans un saladier.

6. Incorporez les cubes de saumon puis arrosez-les de sauce 
au pesto restant. Répartissez dans deux assiettes individuelles 
puis servez en décorant de rondelles de citron non traité.

Salade de saumon
au pestoIngrédients 

1 salade de 
laitue de votre 

choix

10g de
copeaux de
Parmesan

350g de dar-
nes de sau-

mon

1 gousse d’ail 
fraîche

90g de feuilles 
de basilic

3 rondelles de 
citron non

traité

30ml d’huile 
d’olive

Sel et Poivre 
du Moulin



Salade de saumon
au pesto
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Par : Roger-Luc Chayer                                             Images : Google et l’Entrepôt du Bambou

Découverte: L’Entrepôt du BambouLe Mot du Directeur 
du Point/GGTV

Par : Michel Cloutier

À chacun sa fierté! Mon man-
dat étant différent de celui de 
l’éditeur du Point/GGTV, j’ai le 
goût de vous expliquer ce que 
représente ma Fierté, à moi...

Mes fonctions au Point et à 
Gay Globe TV sont de trouver 
de nouveaux partenaires et an-
nonceurs qui nous font honneur. 
Des entreprises donc qui sont 
fières de se joindre à un média 
gai de classe internationale. Le 
rôle des lecteurs par contre est 
d’encourager ces annonceurs 
en leur prouvant qu’ils sont fiers 
de les compter comme parte-
naires. Bon été!

Il existe à Montréal une entreprise absolument unique qui se spécialise dans les biens produits à base 
de bambou et cette entreprise propose ce qui se fait de mieux dans le monde, ici, chez nous! Lorsque 
j’ai découvert cette entreprise avec notre dernière édition du Point, j’ai réalisé qu’il était important 
d’en parler parce qu’elle est non seulement hautement écologique, elle exploite, pour le plus grand 
bénéfice de la planète, un graminée (équivalent de la mauvaise herbe) extrêmement solide, facile à 
produire, qui pousse à une vitesse telle (parfois 1 mètre par jour) que les chinois l’utilisaient comme 
supplice et enfin, qui produit 30% plus d’oxygène que les arbres. Le bambou un produit miracle?

C’est ce que j’ai demandé à Jason, membre fondateur et spécialiste du développement des produits 
à l’Entrepôt du Bambou, dont on peut voir la publicité sur la page de droite. “Je
crois sincèrement que ce type de plante est un produit quasi-miracle du fait de sa
versatilité”, déclare Jason. “Depuis que je me suis lancé dans ce concept utilisant
le bambou comme matériau de base dans la création de produits de tous les jours,
je vis une intense passion, un peu comme quand je vais en Chine visiter
une forêt de bambou, je ressens un effet “zen”, calmant, que je
retrouve dans nos locaux à Montréal tous les matins”.

Jason me raconte en entrevue sa passion et il a définitivement de la
sève de bambou qui lui coule dans les veines, c’est évident. Et cette
passion est communicative, sachant que nous avons tous comme
consommateurs la possibilité de trouver des produits écologiques
aussi beaux à Montréal, le reste n’est qu’une question de goût!

PUBLI-REPORTAGE          

L’avantage et l’aspect écolo-compatible du Bambou réside dans sa vaste diversité d’utilités qui font 
de cette essence, un outil versatile et complet. Par exemple, on se sert du bambou pour faire les 
planchers les plus solides, sa texture, son prix et sa densité en font d’ailleurs des planchers qui du-
reront des années. De plus, la fibre, une fois décortiquée, peut servir à faire des serviettes (voir la 
démonstration dans les actualités de Gay Globe TV de Juin 2009), des vêtements, des accessoires 
de cuisine et des meubles d’une richesse incroyable.

Les applications du bambou sont aussi vastes qu’écologiques. En effet, cette plante exceptionnelle 
a la particularité de pousser 100 fois plus vite que l’érable ou le pin tout en étant plus dense que ces 
bois traditionnellement utilisés au Québec pour les mêmes raisons. Il consomme 30% plus de CO2 
que les arbres d’Amérique du nord et dégage encore plus d’oxygène. Une forêt de bambou est ma-
ture en 10 ans alors que la forêt de feuillus du Québec l’est à 75, voilà une exploitation écologique, 
renouvelable et logique. La raison? Le bambou est une mauvaise herbe et pas un arbre!

L’Entrepôt du Bambou à Montréal exploite les qualités de la plante et offre une multitude de produits 
à des prix spectaculaires. La visite du site Internet vous en donnera la pleine mesure au http://www.
entrepotdubambou.ca et si vous y allez en personne, demandez à Jason de vous faire visiter la place,  
c’est le terrain de jeu des fous du bambou qui vous fera succomber!
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Par : Roger-Luc Chayer                                      Image : Webexpectations

Vieillissement causé par le SIDA

OFFRE D’EMPLOI à
Gay Globe TV

Par : Le Point

Gay Globe TV, première chaîne 
de WebTV gaie au Canada et 
précurseur dans le domaine 
de la télévision sur Internet au 
Québec est à la recherche d’un 
cameraman sur appel pour le 
tournage de quelques heures 
d’émissions par mois.

La personne recherchée devra 
connaître le fonctionnement 
d’une caméra vidéo, avoir un 
peu d’expérience comme ca-
meraman ou photographe et 
être disponible quelques heu-
res par mois, la semaine ou la 
fin de semaine.

Les candidats doivent pouvoir 
se déplacer à Montréal et être 
à l’aise avec le traitement de 
la nouvelle gaie. Le poste est 
ouvert aux hommes et aux fem-
mes. Rémunération: 15$ l’heu-
re + bonus si déplacement de 
longue distance. Envoyez votre 
CV (Word) à info@gayglobe.
us. Poste libre immédiatement!

Les hommes gais sont préoccupés par les effets du vieillissement sur leur corps, c’est connu et le 
sont plus que les autres hommes en général c’est prouvé. En effet, les hommes gais commencent à 
prendre soin de leur corps et de leur apparence très tôt dans leur vie, généralement vers l’âge de 22 
ans alors que le reste de la société masculine ne se préoccupe pas de ces détails souvent avant l’âge 
de 30 ans. L’apparence et l’allure jeune sont des considérations importantes pour les jeunes hommes 
gais et le vieillissement prématuré suscite de vives inquiétudes chez ce groupe de personnes. Une 
des causes de vieillissement prématuré chez l’homme est le SIDA. Une nouvelle qui peut surprendre 
puisque de nouvelles recherches, très récentes, tendant à confirmer que les personnes atteintes 
vieillissent plus vite que les autres, et de façon marquée.

Le SIDA est aujourd’hui considéré comme une maladie chronique à long terme, si bien suivie et trai-
tée, contrairement à une condamnation à mort comme dans les années 90. Toutefois, comme men-
tionné dans un rapport de l’Agence nationale de recherche sur le SIDA (ANRS) daté de mai 2009, 
l’apparition de pathologies métaboliques, cognitives ou cardio-vasculaires associées au vieillisse-
ment serait nettement en avance chez les sujets porteurs du VIH.

Le rapport va même jusqu’à affirmer que des maladies comme l’ostéoporose, le cholestérol, les 
pathologies neurologiques, le diabète, les cancers apparaîtraient vers l’âge de 45-50 ans chez les 
personnes porteuses du VIH alors que pour la population ordinaire on parle de l’âge de 65 ans pour 
l’apparition de ces maladies.

Même lorsque l’infection est bien contrôlée, le virus continue de se répliquer dans différents compar-
timents du corps appelés “réservoirs”. C’est le cas, notamment dans les macrophages. Très ubiquitai-
res, ces cellules qui participent aux défenses immunitaires infectent d’autres cellules dans les tissus 
voisins. L’activation sans relâche du système immunitaire aboutit à son épuisement et à une forme 
d’immunosénescence, explique la professeure Capeau. Enfin, certains antirétroviraux possèdent une 
toxicité cellulaire susceptible d’entraîner un vieillissement précoce.

Selon la plupart des médecins spécialisés sur la question du VIH/SIDA chez l’homme gai, on peut 
traiter avec beaucoup d’efficacité ces marques de vieillissement. “L’équipe marseillaise de Nicolas 
Lévy a montré qu’un traitement avec deux médicaments, une statine et une molécule anti-ostéopo-
rose, empêche l’accumulation du précurseur de la lamine A/C et enraye le processus de vieillisse-
ment de la progéria”, explique la professeure Capeau. Or, les inhibiteurs de protéase utilisés contre 
le VIH bloquent, eux aussi, la transformation en lamine de son précurseur, la prélamine A, à un degré 
moindre de ce qui se passe dans la progéria. D’où l’hypothèse de contrecarrer cet effet secondaire 
des médicaments anti-VIH en faisant appel au traitement envisagé contre la progéria.

La science est en plein mouvement sur la question du SIDA et les recherches avancent tellement vite 
que seuls les médecins spécialistes de la questions sont aptes à faire face non seulement à la mala-
die mais à ses effets à long terme. Les pharmaciens et médecins qui sont présents dans Le Point sont 
les meilleurs spécialistes sur la question, n’hésitez pas une seule seconde à les consulter. Il existe 
des solutions, il suffit de les connaître et de les comprendre.
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Par : Roger-Luc Chayer                                                  Images : Newcelebritypicts et Le Point

La divine Farrah nous quitte...
Michaël Jackson 

meurt à Los Angeles
Par : Le Point

C’est confirmé, CNN l’annon-
çait à 19h26 le 25 juin dernier, 
Michaël Jackson était définitive-
ment mort, des suites probable-
ment d’un arrêt cardiaque dont 
on connaîtra probablement la 
cause d’ici quelques jours.

Jackson a été l’artiste ayant 
vendu le plus de disques dans 
l’histoire de l’humanité et ses 
déboires financiers de même 
que ses ennuis légaux mettent 
en évidence que nul n’est à l’abri 
de la pire chute aux enfers.

Lors de son procès pour de 
supposés gestes sexuels à 
l’endroit d’un jeune garçon, Le 
Point avait invité ses lecteurs, 
dans l’édition 34 (2005), à exer-
cer une certaine retenue face 
à ces accusations qui, finale-
ment, se sont avérées faus-
ses. Jackson étant acquitté de 
toutes accusations. Son décès 
ferme définitivement la porte 
d’une grande ère culturelle pour 
les amoureux du motown et du 
disco.

Le grand public, du moins ceux et celles âgés de plus de 30 ans  vivent, pour beaucoup, les tristes 
effets de la mort de l’actrice Farrah Fawcett, décédée le 25 juin dernier des suites d’un cancer dif-
ficile à traiter. Nous ne reviendrons pas sur la couverture habituelle de sa carrière ni sur les causes 
de cette tragédie, les autres médias font un excellent travail dans ce domaine. Nous voulions plutôt 
vous parler de Farrah à titre de bénévole et de supporter de quelques causes importantes pour elle. 
Supporter avec son coeur, son temps et son argent.

Celle qui a été déclarée “plus belle fille” de son école, celle qui sera devenue la plus belle femme 
au monde selon la presse people dans les années ‘70 savait exploiter ses charmes de façon intel-
ligente et efficace de manière à créer un engouement autour des causes qui l’intéressaient comme 
justement la lutte contre le cancer du canal anal, qui touche une très forte proportion d’hommes de la 
communauté gaie du fait du type de relation sexuelle. 

D’après la recherche et le réseau canadien CATIE, Il peut se produire plusieurs types de cancers 
dans le canal anal, mais le principal type de cancer anal est le cancer des cellules squameuses. Ce 
type de cancer est associé au virus du papillome humain (VPH). Le VPH cause des problèmes très 
semblables chez les deux sexes. Certaines souches provoquent les verrues, y compris les verrues 
génitales (condylomes).

Farrah Fawcett souhaitait profiter positivement de son état et de sa condition pour faire avancer 
la recherche et venir en aide directement aux autres personnes atteintes, dont les hommes de la 
communauté gaie en offrant son corps à la recherche, de son vivant. De nombreux traitements ex-
périmentaux sont en phase de développement grâce à elle et en rendant ce type de cancer mieux 
connu du public, surtout en ce qui concerne son mode de transmission principal, qui consiste en des 
relations sexuelles anales non protégées, la belle Farrah a peut-être été la bouée de sauvetage de 
nombreux hommes gais. 

Un souvenir in memoriam en création!
Le Point se proposait de sortir une édition spéciale en l’honneur de 
Farrah Fawcett, avec le récit de sa carrière et de son support à di-
verses causes mais l’annonce du décès de l’actrice nous imposait 
un changement majeur puisque l’ensemble de l’article avait été ré-
digé croyant qu’elle serait encore des nôtres à sa publication. Mal-
heureusement le destin en aura voulu autrement. Farrah Fawcett 
a été très impliquée dans diverses causes sociales et beaucoup 
face au SIDA, ce que peu de gens savent. Nous préférions lui dé-
dier à titre posthume cette page et rendre hommage à une icône 
de la télévision et du cinéma pour une action caritative exemplaire 
tout au long de sa vie. Ce qui devait être une couverture deviendra 
une affiche gratuite dans une prochaine édition du Point.
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Par : Roger-Luc Chayer                  Image : Site officiel de Céline sur Youtube.com

Céline et René contre le SIDALe Point et Gay Globe 
TV: Toujours #1

Par : Le Point
La Revue Le Point de par son 
association avec Gay Globe TV, 
occupe toujours en juillet 2009 
la première place des médias 
gais en termes de popularité 
au Québec et ce constat se voit 
dans les statistiques des outils 
de contrôle. En voici quelques 
exemples comparatifs:
 
1er média gai au Québec

Le Point/Gay Globe TV
Alexa: 914,000 ème
SEO Score: 95,1%

Fugues
Alexa: 1,734,000 ème

SEO Score: 69%
2 fois moins populaire que Le 

Point/GGTV

RG/Être/2B
Alexa: 2,121,000 ème

SEO Score: 57%

Gayradiobec
Alexa: 8,691,000 ème

SEO Score: 65%

(Et à titre comparatif national)
Téléquébec

SEO Score: 93%
TVA

SEO Score: 81%
Radio Canada

SEO Score: 97,5%

Depuis près de 6 ans maintenant, deux personnalités très populaires et aimées du public québécois 
s’occupent un peu plus ouvertement de la prévention dans le domaine du SIDA et le font dans le 
cadre d’un magazine s’adressant à la communauté homosexuelle, Le Point. Céline Dion et René 
Angelil, son époux et agent, tentant par cette association de promouvoir la prévention à l’aide d’une 
phrase profonde de sens, pensée et conçue par Céline elle-même “Pour avoir le plaisir d’aimer, sans 
mourir d’aimer”... Il s’agit du thème de la campagne de prévention spécifique au Point.

Le SIDA est toujours, en 2009, la maladie la plus invalidante pour les personnes de la communauté 
gaie. Elle cause de nombreux décès chez les jeunes et la recherche médicale n’avance pas assez 
vite pour sauver toutes les vies. La plupart des jeunes, près de 99%, contractent l’infection lors 
de rapports physiques non protégés ou mal protégés d’où l’importance de rappeler que le meilleur 
moyen de se protéger de ce virus et de garder sa qualité de vie, dès la plus jeune âge, est de se 
protéger autant comme séronégatif qui souhaite le demeurer que comme séropositif qui ne doit pas 
devenir un vecteur de transmission.

Céline et René aident Le Point à publier des nouvelles sur la recherche, sur les avancées dans le 
domaine du VIH/SIDA et permettent la diffusion d’une information vitale pour les personnes de la 
communauté gaie.

Afin de mieux savoir la distinction à faire entre les actes physiques susceptibles de constituer un 
risque, Le Point invite les lecteurs à se rendre sur le site de Gay Globe TV au http://www.gglobetv.
com et à cliquer sur la photo de Céline en haut à gauche de la page d’accueil. Ce lien vous mènera 
vers la page d’accueil de la Clinique l’Actuel de Montréal qui offre la plus grande couverture médicale 
en matière de prévention VIH/SIDA et surtout, on y explique très bien les moyens de se protéger en 
toutes circonstances.

Nous avons la chance d’avoir au Québec des alliés puissants et des partenaires à la fine pointe de la 
recherche comme Céline Dion, René Angelil, l’équipe de la Clinique l’Actuel et le groupe média 
gai le plus populaire, Le Point/Gay Globe TV pour créer et transmettre une information de préven-
tion la plus efficace possible dans les circonstances. Nous avons aussi le devoir d’informer les jeunes 
des moyens qu’ils peuvent prendre pour se protéger de la maladie qui, on ne le dit pas assez souvent, 
coûte très cher à l’État et aux familles des personnes atteintes soit en soins, en médicaments, en 
perte de qualité de vie et en drames quand la mort survient alors qu’elle pouvait être évitée.

Le SIDA au Canada: Selon Santé Canada, en 2006, environ 58,000 personnes étaient atteintes 
du VIH/SIDA et une nouvelle personne était infectée à toutes les deux heures. 27% des personnes 
atteintes ne se savent pas atteintes et ne sont pas traitées. Le taux actuel de transmission est sensi-
blement toujours le même à 2500 personnes par année même si le taux de mortalité a sensiblement 
diminué grâce aux nouveaux traitements qui ne guérissent pas la maladie. La thérapie ne fait que 
prolonger la vie, sans nécessairement améliorer sa qualité. Santé Canada considère la situation ac-
tuelle du SIDA au pays de “sévère et de profondément troublante”.
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Par : Roger-Luc Chayer                                   Image : Info Crime Québec

Info Crime Québec règle un problè-
me de récompenses non versées!

Le Festival Montréal 
en Arts: Encore un 

fiasco monumental...
Par : Le Point

Le FIMA, nouveau nom du Fes-
tival des Arts de Montréal vient 
de subir son pire fiasco depuis 
sa création avec un nombre re-
cord d’exposants mécontents 
de l’organisation et des façons 
de faire des dirigeants.

Pour Monique, peintre expo-
sante depuis 2 ans, “on ne fait 
plus la distinction entre les sim-
ples résidants du secteur et les 
vrais amateurs d’art. Il n’y avait 
pas 30% du public de l’an der-
nier et je me demande si les 
coûts pour participer ne sont 
pas exagérés car je n’ai aucune 
vente cette année”.

Pour Michel et Raymond, deux 
habitués des festivals artisti-
ques “on se demande ce qui se 
passe avec le FIMA. On ne fait 
plus de ventes, les organisa-
teurs semblent bien au-dessus 
de leurs affaires mais nous, les 
artistes, on voit bien les itiné-
rant et les drogués qui dorment 
à côté de nos stands, ou en-
core qui quêtent partout sur la 
Ste-Cath, on ne reviendra pas 
l’an prochain”. Le Point a tenté 
d’aider dans la promotion du 
FIMA mais depuis quelques an-
nées, les organisateurs ne font 
affaires qu’avec deux médias 
de leurs amis malgré les sub-
ventions publiques... À suivre!

Info Crime Québec gère et fait la promotion d’un programme de renseignement de sécurité et d’infor-
mation permettant à des citoyens qui sont les témoins d’actes qui peuvent sembler illégaux, de crimes 
ou qui souhaitent simplement informer les autorités sur des personnes recherchées par mandat de le 
faire via une seule porte d’entrée et de façon confidentielle.

Info Crime Québec, comme sa section Montréal, offrent aussi des récompenses dans certains dos-
siers, ces récompenses qui peuvent aller jusqu’à 2000$ sont indiquées dans les avis de recherche, 
avec le numéro de téléphone d’Info Crime. Or, dans un dossier récent concernant un avis de recher-
che contre Alain Morrissette, un important fraudeur s’attaquant principalement à la communauté gaie, 
un certain nombre de renseignements ont été transmis à ICQ et deux de ces renseignements sont à 
l’origine même de la localisation et de l’arrestation de M. Morrissette.

Les deux personnes, une fois l’arrestation faite et Morrissette derrière les barreaux, se sont infor-
mées sur le mode de paiement des récompenses et c’est à leur plus grande surprise qu’ICQ les infor-
mait d’une série de conditions pourtant absentes du site Internet ou des conversations téléphoniques 
entre les transmetteurs d’information et ICQ avant l’arrestation. Suite à un appel téléphonique d’un 
responsable d’ICQ, Monsieur Jean Morais, il a été découvert que les mécanismes de communication 
n’étaient pas adéquats de la part d’ICQ qui n’offrait ni adresse de courrier électronique sur son site 
Internet ni moyen de rejoindre un administrateur afin de sonner l’alarme. Une série d’informations ont 
été données aux deux appelants qui, selon M. Morais, ne correspondent en rien au mode de fonc-
tionnement que souhaite avoir l’organisme justement face à ses appelants.

“La confiance du public envers un tel organisme est fondamentale et Info Crime Québec en est plei-
nement conscient”, déclare M. Morais. “Nous souhaitons mettre en place tous les moyens nécessai-
res requis par notre mandat qui est d’assister les autorités via un centre d’appel qui certifie l’anonymat 
et en même temps, nous devons honorer à 100% les récompenses offertes surtout si des criminels 
sont arrêtés grâce aux appelants”, ajoute le responsable d’ICQ qui en a profité pour annoncer aux 
deux appelants dans le dossier de M. Morrissette qu’ils allaient recevoir une récompense, comme 
indiqué dans l’avis de recherche.

Cette affaire soulevait de vives préoccupations autant du côté du public que chez Claude Poirier, 
animateur de l’émission “Le Vrai Négociateur” sur les ondes de TVA qui en a parlé deux fois dans 
la semaine du 24 juin 2009, allant jusqu’à déclarer sur les ondes que le paiement des récompenses 
devait être fait.

En date du 7 juillet, M. Morais informait donc officiellement les deux appelants que leur intervention 
avait été efficace et qu’il se mériteraient chacun une récompense. Info Crime Québec traite tous les 
dossiers et les appels de manière strictement confidentielle, c’est garanti. Lors d’un appel, exigez 
un numéro d’appelant qui vous permettra, si requis, de réclamer la récompense si votre information 
permet de localiser et d’arrêter un criminel ou une personne recherchée par les autorités.
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Par : Roger-Luc Chayer et Marjorie Dumas                                      Images : Hôtel Pur

L’hôtel Pur de Québec récompensé
L’ADQ cherche un 

moyen de s’excuser 
aux gais!

Par : Roger-Luc Chayer

Il y a quelques mois, je recevais 
deux appels téléphoniques, à ti-
tre d’éditeur du Point, de la part 
d’une ex-candidate défaite de 
l’ADQ dans Rosemont et d’un 
attaché politique responsable 
de la campagne à la chefferie 
d’un candidat actuel de l’ADQ.

On me demandait de les ren-
contrer afin de discuter d’un 
moyen de récupérer le vote gai 
et de s’excuser pour ce qui a 
été fait contre les gais au nom 
de l’ADQ par le passé.

J’ai manifesté mes vives pré-
occupations sur cette façon de 
vouloir s’excuser sans en par-
ler, de vouloir demander pardon 
sans aborder les vraies ques-
tions et surtout de vouloir as-
socier un candidat à ce virage 
sans qu’on ne mentionne l’ex-
chef Mario Dumont, au moment 
où les adéquistes broyaient de 
la tapette. On m’a demandé 
quelques jours de réflexion et 
qu’on allait me contacter pour 
une rencontre, le plan tombant 
dans l’oubli comme quoi, plus 
ça change, plus c’est pareille à 
la moribonde ADQ .

Un hôtel de grand luxe, raffiné et entièrement neuf, c’est déjà un exploit à lancer, mais qu’il soit pure 
jusqu’à la racine même de son nom? Voilà qui a fait jaser la ville de Québec lors du grand lancement 
du nouvel établissement en mars 2009. 241 chambres de pure jouissance, cet hôtel unique dans son 
style vient faire honneur à la Capitale.

En 2008, le quartier Saint-Roch, à Québec, est réellement devenu l’un des quartiers les plus recher-
chés et visités de la capitale. L’hôtel PUR permet à sa clientèle de vivre une expérience unique dans 
un décor minimaliste qui invite à la tranquillité et à la relaxation. Que ce soit dans les chambres ou 
dans les espaces publics, on voit immédiatement que les designers ont accordé beaucoup d’impor-
tance aux détails pour créer un décor contemporain d’une pureté et d’un minimalisme uniques.

L’atmosphère des chambres invite au plaisir. Les fenêtres pleine hauteur créent une impression d’es-
pace – comme si l’extérieur et l’intérieur ne faisaient qu’un –, sans pour autant nuire à intimité. Amé-
nagées pour les voyageurs exigeants d’aujourd’hui, les chambres possèdent une salle de bain dernier 
cri. Confortables matelas coussinés, couettes et draps de 300 fils de coton au pouce carré assurent 
un sommeil optimal. Parmi les services offerts dans chaque chambre, notons l’accès Internet haute 
vitesse sans fil, un réveille-matin compatible avec iPod, les produits Aveda ainsi qu’un téléviseur à 
écran plat avec option de films sur demande.

Pour compléter le tout, l’hôtel PUR ouvrira à l’été 2009 son resto-bar où l’on servira, dans un magnifi-
que espace, une cuisine novatrice pleine de fraîcheur ; le restaurant possédera également un espace 
privé parfait pour les réunions. Ce sera un élément supplémentaire qui contribuera à la nouvelle vie 
du quartier Saint-Roch.

Le seul hôtel canadien parmi une liste exclusive de 70 hôtels 
internationaux, HÔTEL PUR, est nommé l’un des meilleurs 
nouveaux hôtels de l’année dans le monde dans la liste « Hot 
List 2009 » du prestigieux magazine Condé Nast Traveller.

Le magazine Condé Nast Traveller déclare: « PUR est un hôtel 
minimaliste dans Saint-Roch, le nouveau quartier émergent de la 
ville de Québec. » Propriété d’Ark Investment Partners et géré par 
le groupe Willow Hotels, les opérateurs du Franklin, de Shoreham 
et des hôtels Mansfield à New York, hôtel PUR est le premier hôtel 
au style urbain minimaliste de la ville de Québec.

Le Point fait la sélection de ses annonceurs et depuis des années, 
nous recommandons quelques hôtels en toute confiance à nos 
lecteurs. L’hôtel Pur s’ajoute à la liste des recommandations du 
Point, pour ceux qui ont des goûts différents et un budget flexible, 
ce nouveau partenaire ne laissera personne indifférent.
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Par : Roger-Luc Chayer                                                            Photos : Chancy Grain

Chancy Grain : Structure physique

Chancy Grain
sur le web

Par : Le Point
Le photographe artistique et 
poète Chancy Grain exposera 
ses oeuvres consacrées aux 
danseurs classiques sur le 
web, d’ici peu, au http://www.
chancygrainworks.com
On peut communiquer avec 
l’artiste via son site Internet 
et Chancy est disponible pour 
fournir des oeuvres à exposer 
à Montréal ou Québec sur de-
mande. Chancy Grain est le 
créateur de la photo en cou-
verture de cette édition 62.

Il y a de ces photographes artistiques qui ont dans l’oeil un “je ne sais quoi” qui fait que tout ce qu’ils 
voient et fixent sur la pellicule se transforme en magie. C’est le cas de Chancy Grain qui a développé 
l’art de photographier le corps humain au point ou chaque cliché est un hommage à la structure de 
l’homme, dans ce qu’il a de plus simple et de plus beau à la fois.

Chancy Grain est montréalais, il habite présentement Toronto et se voue à la photo de danseurs de 
ballet. C’est sa spécialité, c’est son projet professionnel. Il compte sur la collaboration du superbe 
Adam, son modèle, qui accepte de se laisser prendre ainsi en photo, qu’il soit en répétition, sur scène 
ou pour des séances extérieures, au Canada ou en Europe.

Ce qui se dégage le plus de ces photos, et les exemples publiés dans Le Point sont une infime 
ponction du volume de photos faites par l’artiste, c’est l’esthétique absolue et l’amour de la structure 
corporelle en mouvement, pendant l’expression de son art, alors que le corps tout entier du modèle 
est appelé à s’exécuter. Toutes les photos vues dans le cadre de cet article montrent Adam en train 
de commettre la danse, et le cliché se fixe toujours au moment le plus intense.

Quand on découvre les oeuvres de Chancy Grain, toutes les photos de modèles statiques nous 
paraissent plus fades, c’est normal puisque Chancy ne capte que l’explosion corporelle et Adam, qui 
sait qu’il est l’objet de l’oeuvre, son principal point de mire, démontre qu’il est non seulement un très 
beau modèle doté d’un corps sculpté par des années de travail et d’exercices, mais qu’il est aussi 
probablement doté d’un talent unique pour la danse. Son amplitude de gestes est exceptionnelle, 
alors que la photo est statique, on a l’impression qu’il bouge tellement le geste est fini, complet et, 
disons-le, parfait!

Chancy Grain est photogra-
phe et poète. Il a écrit de nom-
breux textes qui sont publiés 
en anglais et depuis quelques 
années, se spécialise dans la 
photo artistique de danseurs 

classiques.
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